

"NERUDA EN EL CORAZÓN"
REUNIRÁ A DESTACADAS FIGURAS DE LA MUSICA EN TORNO A LA POESÍA DE PABLO NERUDA

El Forum Universal de las Culturas en Barcelona, será la actividad internacional más importante en homenaje al Centenario de Pablo Neruda.

Desde principios de mayo, miles de personas de todos los rincones del mundo han llegado hasta esa ciudad para celebrar en torno a tres temas ejes: la diversidad cultural, el desarrollo sostenible y las condiciones para la paz.

Dentro de esta gran manifestación cultural que durará seis meses, la iniciativa más destacada para rendir homenaje al poeta es el concierto «Neruda en el corazón» (5 de julio, 21:30 horas, Palau San Jordi) donde 15 artistas cantarán y musicalizarán poemas del valle. El concierto —un modo impulsado por el cantante español Víctor Manuel— incluirá un disco compacto y

un DVD al que se incorporarán además los artistas Adriana Varela («Me gusta cuando callas») y Lucía Dalla («Ma brula») para acercar al público a la vida y obra del valle chileno en la celebración del centenario de su nacimiento.

Al concierto «Neruda en el corazón» —que será transmitido en Chile por Radio Cooperativa y Televisión Nacional de Chile— asistirán el Ministro de Cultura, José Wainstein; el Presidente de la Comisión Asesora Presidencial Centenario Pablo Neruda, Javier Luis Eguren; el Embajador de Chile en España, Enrique Krauss; y funcionarios diplomáticos residentes en Barcelona.

El concierto durará aproximadamente dos horas e incluirá a los siguientes artistas:

José Manuel Serrat; Joaquín Sabina; Miguel Bosé; Ana



Belén; Miguel Rovira (flamenco); Carmen Linares; Pedro Guerra; Antonio Vega; Víctor Manuelle; Enrique Morente (flamenco); Jorge Drexler; Paquito Milán; Miguel Ríos; Julieta Venegas; Sole Giménez (Presuntos Implicados).

Villa Presidencial

En el marco de su reciente visita a España, el Presidente Ricardo Lagos asistió a los preparativos del concierto en Barcelona.

En esa oportunidad, el cantante español Víctor Manuel y el Presidente del Gobierno de la Comunidad Autónoma de Cataluña, Pasqual Maragall, fueron los anfitriones del Jefe

de Estado en esa ciudad.

Junto a Víctor Manuel asistieron Joaquín Subías, Joan Manuel Serrat y Ana Belén, quienes forman parte del grupo de artistas que grabarán un disco que recordará este evento dedicado por el Ministro de Cultura, José Wainstein, como «el evento resultario más difundido durante este año».

Pablo Neruda, el poeta que nació en el siglo XX, nació aquí, en esta otra esquina del mar, para soñar otros horizontes que se pestaña del siglo XXI, afirmó el Mandatario en el acto de presentación del concierto en homenaje al valle.

Los homenajes a Neruda, en este año que revoluciona a la ciudada de Cataluña durante este año, comenzaron el 14 de junio con el acto de Gaudí y de Miquel Thió Corralles. Este concierto tuvo lugar en el

Palau de la Música Catalana, en Barcelona y formó parte de la programación de los Espectáculos en la Ciudad del Forum Universal de las Culturas.

La interpretación estuvo a cargo de María Farandouri (contralto); Petros Pandis, barítono; Coro Lider Canaria, y la Orquesta Pocular formada por Percusión de Barcelona y el Ensemble Barcelonès ad Libitum, bajo la dirección de Josep Vila i Caselles.

En tanto, a través de «20 Poemas de Amor y una canción desesperada» Fermí Vélezach dirigirá y protagonizará este singular monólogo en el Teatre Libre, desde el 7 al 11 de julio.

En septiembre, en tanto, en el Colegio de Arquitectos de Cataluña se presentará la exposición «Las casas de Neruda», colabore el arquitecto Germán Rodríguez Arias, fundador de la Biennale catalana, quien ocupó el poeta cuando éste era consular.

También habrá una exposición con los estribos del valle, se exhibirá un documental sobre sus tres casas y se instalará una muestra de literatura y de gastronomía de nuestro país.

"Neruda en el corazón" reunirá a destacadas figuras de la música en torno a la poesía de Pablo Neruda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Neruda en el corazón" reunirá a destacadas figuras de la música en torno a la poesía de Pablo Neruda. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile